

# Q. ニュースポーツ出前講座 充実を



やまもと りょうすけ

山本亮介 議員

YAMAMOTO Ryosuke

# A. 積極的周知と 事業充実を図る

**Q** 新型コロナウイルス感染症が拡大するたびに社会教育センターや学校開放施設などの利用が制限されたり、住民が利用を控えるようになったりした。しかし、全国的には多くのスポーツイベントが様々な対策をしながら開催され、以前のような賑わいを取り戻し始めている。町でも今後はスポーツ施設の開放やイベントの開催を前提とし、スポーツ振興を進めていくことが求められるのではないかと。 **A** 教育委員会事務局長  
新型コロナウイルス感染症は未だ予断を許さない状況であるが、令和3年4月に総合型地域スポーツ・文化クラブを設立するなど、町の新たなスポーツ振興の基盤づくりに努めてきた。また、これまで開催を見送られていた町民体育大会やエアポートビューマラソンなどのスポーツイベントについても感染状況を踏まえながら関係者の皆さまと再開に向けて検討し、町のスポーツ振興を一層進めたい。



サーブは入るかな

**Q** より多くの町民がスポーツに関わるには土曜日に行われている「わくわくらぶ」のスポーツクラブや生涯学習講座のスポーツ教室の開催が重要である。スポーツに関わる機会が少ない町民へのアプローチが今後は重要であると考えている。生涯学習講座の出前事業の一つに「ニュースポーツ」がある。幅広く出前講座を広報すれば、自治会、高齢者のサロン、各種団体からニュースポーツ出前講座の依頼が増え、コミュニティの活性化を図ることができると考える。ニュースポーツ出前講座の周知・広報を積極的にを行い、充実させてほしい。



スラックラインに挑戦

**A** 教育委員会事務局長  
出前講座事業は、町の生涯学習情報誌「生きがいタウン」や町のHPに掲載しているが、より一層、町民の皆さまに広く知っていただけるように、広報とよやまへの掲載やポスターの作成など積極的に周知するとともに、新しいニュースポーツの導入など事業の充実を図っていく。



親子で体を動かそう

**A** 教育委員会事務局長  
まずは小中学校の部活動の受け皿としての役割を担い、将来的には体育協会や文化協会など関係団体の皆さまとスポーツや文化活動の融合を図り、地域全体でスポーツや文化の振興を図る大きな基盤にしたいと考えている。

**Q** 町民が主体的にスポーツ振興に関わる環境づくりが必要であると考えている。総合型地域スポーツ・文化クラブは令和3年度からスタートし